

299 familias podrán acceder a una vivienda en Calama

Se licitará el Proyecto Peuco-Maraton del Serviu.

El Serviu de Antofagasta realizó una segunda convocatoria para el Proyecto Peuco-Maraton en la ciudad de Calama. La iniciativa de viviendas sociales beneficiará a 299 familias de la capital loína. Las entregas de las bases de la convocatoria se extenderán hasta este jueves 15 de enero, documentos con las que las empresas interesadas podrán desarrollar sus propuestas y presentarlas hasta el 2 de marzo de este año. Las iniciativas deberán contemplar 299 viviendas que estarán vinculadas al Fondo Solidario de Elección de Vivienda Ds49.



Empresas podrán presentar sus propuestas hasta el 2 de marzo.